

N o t i z

a n d a s P u b l i k u m.

Da in dieser Haupt und Residenzstadt Wien das noch nie gesehene edle Mechanische Kunstwerk während der Marktzeit durch sein spätes Anlangen nur durch einige Tage unter den Namen der Triumph des Groß-Mogul konnte gezeigt werden, welches berühmte Werk aus dem Museum des Rocks eines Engelländers gezogen so viele verschiedene Bewegungen zu gleicher Zeit vorstellt, und die Bewunderung aller grossen Höfen, von denen es gesehen wurde, gänzlich an sich gezogen.

Zur Bequemlichkeit des hiesigen hohen Adels wird von nun an obbenannte Maschin auf dem Kohlmarkt bey dem schwarzen Lamm No. 136. gezeigt werden.

P r e i s e

Der Eintrittspreis für den hohen Adel ist nach Belieben, sonst aber zahlt man imgemein für den ersten Platz 20 kr. für den letzten 7 kr. Der Schauplatz wird täglich um 3 Uhr Nachmittag eröffnet und dauert abwechselnd bis 8 Uhr Abends.